

Bruno Heuberger überrascht alle

BARBARA HETTICH



Bruno Heuberger feiert.

WAFFENLAUF. In den vergangenen drei Jahren hat der Oltner Konrad von Allmen den Frauenfelder Militärmarsch gewonnen. Dieses Jahr hatte er gegen drei Thurgauer Konkurrenten keine Chance. Mit einer Zeit von 2:50:13 lief Bruno Heuberger aus St. Margarethen als Erster über die Ziellinie. Neun Minuten später traf Marco De Martin aus Aadorf als Zweiter mit einer Zeit von 2:29:17 im Ziel ein. Weitere vier Minuten später machte Daniel Hermann aus Münchwilen, letztjähriger Sieger des Frauenfelder Marathons, den Thurgauer Dreifachsieg perfekt. Er beendete den 42 Kilometer langen Waffenlauf in 3:03:49.

Bei den Frauen war die letztjährige Siegerin des Frauenfelder Marathons, Astrid Müller aus Russikon, im Militärgewand am Start und holte sich souverän in einer Zeit von 3:21:58 den Titel als beste Waffenläuferin. Denise Zimmermann aus Mels holte sich in einer Zeit von 3:26:03 die Silbermedaille, während sich die beste Thurgauerin, Jeannette Siegenthaler aus Ettenhausen, wie schon im vergangenen Jahr mit Platz drei begnügen musste.